

「やさしく」「かしこく」 よりよく生きる

令和5年10月5日



# ももくさ通信



矢田野小 HP

矢田野小学校 校長 園下 恵子



**みんな ありがとう! 「矢田野 最高!」の運動会になりました。**

9月に入り、少しずつ準備を進めてきた運動会。9月中旬には、インフルエンザが猛威を振るい、学級閉鎖があったり大人数のお休みがあったりで、複数学年が集まったの練習もままならず心配しましたが、それも落ち着き、予定通り運動会を実施することができました。9月末とは思えない晴天に恵まれ、昨年度準備いただいた矢田野校下公民館のテントも、児童用テントとして大活躍でした。

しかし、この日は、いろいろなハプニングがあり、シナリオ通りにいかない事ばかりでした。

～ハプニングその1～ “油断大敵・・・大玉運び!”

今年度購入したばかりの大玉。その一つが、運動会当日の朝に、空気が抜けしぼんでしまっていました。急いで空気を入れてもらおうと近隣の自動車店にお願いに行きましたがお休み。学校の空気入れで入れども入れども膨らまず、プログラム変更となってしまいました。結局、呼びかけに応じてくださった児童のご家族の方のおかげによりガソリンスタンドで空気を入れてもらい、練習してきた競技を無事行うことができました。

みなさんをやきもきさせてしまいましたが、人の温かみに触れ、感謝の気持ちでいっぱいでした。ありがとうございました。



～ハプニングその2～“みなさん、ごめんなさい & ありがとうございます”

音楽は、便利さから i-pad を使用しましたが、暑さで熱を持ち、曲が途中で止まり、一生懸命に練習してきた団演を途中でストップさせてしまいました。必死に対応する担当者も見守る私達も申し訳ない気持ちでいっぱいでしたが、3・4年生も、5・6年生も動じることなく待ち、続きから見事に演じてくれました。



3・4年生は会場の手拍子に合わせ掛け声勇ましくたくましく、5・6年生は凜とした待ち姿を演技の一つに変えてくれました。

1・2年生の笑顔いっぱい力いっぱいの演技は、私達の心にも元気の花を咲かせてくれました。



繰り返されるハプニングで、観客の皆さんも心穏やかではなかったことと思いますが、みなさんが温かい気持ちで子供たちを応援してくださり、そのことが会場の一体感を生み、子供たちの笑顔と頑張りにつながって、最後まで全力でやりきることができたように思います。みなさま、本当にありがとうございました。

## 一致団結 みんなのため、全力で応援！

2学期、行事は様々ありますが、「運動会」が一大イベントである所以は、全校が一丸となるこの醍醐味です。スローガンの通り、「一致団結」心を合わせ、力を合わせて、競技することはもちろん、身体全体を使って全力で応援し合う姿からも感じられました。



その姿は、競技中の応援にも見られました。応援団の音頭に合わせ、学年関係なく、手拍子を合わせ、声を合わせて、必死に応援する姿がありました。だからこそ、最後まで、頑張りきることができたのではないのでしょうか。それはそれは、素敵な光景でした。

この光景が、子供たちのこれからの糧となり、また、新しい矢田野小学校をつくっていってくれることと思います。



矢田野小学校の歴史をつなぐ「マーチングバンド」今年メンバーも大きく変わり、4月から練習を開始し、楽器を決め、音出しから始まり、映画「アラジン」の曲演奏までこぎつけてくれました。

初めての人前での演奏が、運動会のオープニングということで、緊張も大きかったと思いますが、だんだん気持ちも乗り、最後は、魔法のじゅうたんに乗って空を飛ぶような盛り上がりを見せてくれました。

11月19日には、国民文化祭に参加し演奏します。みんなで応援していきましょう。

4年ぶりにご来賓や地域の方にもお越しいただいての運動会。コロナ禍を経て、午前みの開催となりましたが、団演のほか、個人走や加技走、団競にリレー、どれもスローガンを心に描き行動で表してくれたように思います。勝ち負けでは得られない、大切な経験を積み、成長してくれたように思います。みんなありがとう。そして、暑い中、長時間にわたって応援して下さったみなさまに、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

## BIGな2学期に！

明日は、1～5年生が、秋の遠足、社会見学に行きます。20日には、6年生の金沢自主プランがあります。外に出て、多くを学ぶ機会です。五感を働かせ、仲間と力を合わせ、普段学校の中では学べないことをたくさん経験してきてほしいと思います。

11月1日(水)の授業参観・学校保健委員会を前に、10月27日には、計画訪問があります。多くの先生方に各学級の授業を見ていただきます。1年の成長を見ていただけるといいですね。

また、様々な場面で、「矢田野っ子」らしい元気なあいさつができることも、大いに期待しています。